

新 風

諸塚村立諸塚中学校通信 No.3 文責 岡崎 裕也

【毎朝、頑張っています。】

諸塚中では、「あいさつ日本一」を目指して、毎朝のあいさつ運動に全校生徒が取り組んでいます。

先生、生徒同士だけでなく、学校前を行き交う地域の方々や、自動車にも元気な声であいさつしています。

「あいさつは諸塚中の誇り」です。これからも続けていきたい伝統です。



【ありがとうございます。】

県外在住の諸塚に縁があるという匿名の方からマスクを寄贈いただきました。今回、大量の布マスクを頂き、様々なデザインがありましたので、早速、生徒、職員に配布して使わせていただきます。新型コロナウイルス感染は、油断できない状況です。多くの方々から見守られながら、これからも頑張っていきます。



【フラスマ】

本校では、フラワースマイリー運動（フラスマ）を全校で実施しています。主な取組は、花壇整備です。

5月18日（水）、本年度初めての花植えをしました。20分間の間に、各学年の花壇に全員で苗を植えることができました。来月には、色とりどりの花で学校を飾ることと思います。



【職業講話】

キャリア教育の一環として毎年3年生が実施しておりました村内事業所での職場体験学習ですが、本年度は残念ながら中止となりました。

そこで、5月19日（木）に、職業講話を実施しました。村内4事業所から、代表の方々をお招きしてお話していただきました。「15の春」に向けて生徒の自立心を高めるきっかけとなってほしいと思います。

【悔い無き試合を。】



6月4日（土）から、いよいよ中体連地区大会が始まります。4日が野

球と卓球、11日に剣道競技が行われます。3年生にとっては最後の大会です。悔いが残らない

よう頑張ってください。

